



## Moción mejora seguridad de circulación en Hernández

Este Grupo al igual que el resto de los que formamos la Corporación, ha recibido una serie de iniciativas de los vecinos solicitando la construcción de determinadas rotondas destinadas a mejorar la seguridad en el tráfico sobre todo en los cruces de la calle Miguel Hernández que todos hemos podido comprobar últimamente que se está convirtiendo en una vía rápida de circunvalación y ciertamente muy peligrosa.

Entendemos que las solicitudes de los vecinos están perfectamente justificadas tal como consta en los escritos que acompañan a esta Moción (de fecha 13 y 20 de junio respectivamente) y es por ello por lo que creemos que el Ayuntamiento de Majadahonda debe acometer unas inversiones destinadas a la mejora de la seguridad vial.

A la vista de lo anterior se presenta la siguiente

### **MOCIÓN**

Que por los responsables del Gobierno municipal se contacte con las Comunidades de vecinos, que suscriben los escritos que se acompañan, para estudiar con las mismas las soluciones para mejorar la seguridad de la circulación en la zona de la calle Miguel Hernández y su zona de influencia y acometer, a la máxima urgencia posible, y con carácter simultáneo o previo al desdoblamiento, la construcción de las rotondas para evitar los excesos de velocidad que ya ahora se están produciendo.

**LA PORTAVOZ,**

**Fd. Mercedes Pedreira.**